



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, visitó este miércoles el Atelier Digital del jardín de infantes de la Escuela N° 11 del barrio de La Boca (Almirante Brown 373), donde destacó que “la educación tecnológica es parte importantísima del nuevo mundo al cual los chicos van accediendo, que cambia todos los días”.

Rodríguez Larreta señaló que “esto es parte de una transformación aún más profunda, que estamos trabajando en un nuevo sistema para la escuela secundaria que estamos consensuando con docentes, directivos y expertos en educación”.

{youtube}zXKT4DewGUs?rel=0{/youtube}

“Estamos convencidos de que la escuela tiene que cambiar. Por eso la educación tecnológica, por eso el cambio en la escuela secundaria, por eso el esfuerzo que estamos haciendo en infraestructura para que más y más chicos puedan acceder a la escuela”, sostuvo.

Los gabinetes móviles de Atelier Digital, que ya están en funcionamiento en casi todos los establecimientos del nivel inicial de la Ciudad, apuestan al uso pedagógico de las tecnologías digitales para que cada chico pueda descubrir sus talentos, desarrollar todo su potencial y cumplir sus sueños.

Se trata del primer pilar educativo del Plan Integral de Educación Digital, seguido por el Plan Sarmiento (nivel primario); Espacios digitales; Educación 3D, Robótica y Medios (nivel secundario); Aprendé Programando (nivel secundario), y Codo a Codo (curso de especialización).

A su vez, el Jefe de Gobierno aseguró que “todos los chicos de los jardines públicos de la Ciudad de Buenos Aires van a tener un Atelier Digital”, lo cual significa “un orgullo para la educación pública”.

De la actividad también participó el vicesjefe de Gobierno, Diego Santilli, y la ministra de Educación porteña, Soledad Acuña. Ésta última explicó que la educación digital “empieza a los cinco años para que los chicos a través del juego y la investigación empiecen a conocer el mundo de lo digital y puedan ir generando sus herramientas para construir un futuro”.

Por otra parte, la ministra recordó que “en cada uno de los jardines hay un facilitador digital que

acompaña a los maestros para que puedan generar la cultura de lo digital”.

Cada Atelier Digital está equipado con varias herramientas para que los docentes usen en las aulas: 30 tablets, 1 notebook, 1 cámara de fotos digital, 1 parlante, 1 proyecto portátil, 1 micrófono y 2 kits de programación.